

Luxembourg, le 26 février 2021

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quartier Gare Sondage sur le sentiment de sécurité des citoyens

Ce vendredi 26 février 2021, le Collège des bourgmestre et échevins, représenté par Madame Lydie Polfer, bourgmestre, Monsieur Serge Wilmes, 1^{er} échevin, et Monsieur Maurice Bauer, échevin responsable en matière des affaires sociales, ont présenté les résultats d'un sondage relatif au sentiment de sécurité dans le quartier de la Gare, réalisé du 15 au 19 février 2021.

Alors que le quartier de la Gare fait depuis plusieurs années l'objet d'une recrudescence de la petite et grande délinquance, la Ville de Luxembourg, à l'écoute de ses citoyens, a décidé de renforcer le sentiment de sécurité dans le quartier. Depuis le 1^{er} décembre 2020, une société privée, mandatée par la Ville de Luxembourg, fait preuve de visibilité dans les quartiers de la Gare et de la Ville Haute, avec pour objectif de susciter chez les habitants, salariés et commerçants du quartier un sentiment de sécurité. En cas d'incident, les agents travaillant pour la prédite société avertissent la Police Grand-ducale.

Par ailleurs, la Ville de Luxembourg a mis en place le service de prévention et de médiation « À vos côtés » en collaboration avec Inter-Actions. Depuis le 15 décembre 2020, trois équipes sillonnent les rues du quartier et vont à la rencontre des citoyens tout en assurant un rôle de médiateur, là où le besoin se présente, en faisant le lien avec la Police Grand-ducale et les services du Streetwork actifs depuis plusieurs années sur le territoire de la Ville.

Afin d'objectiver la discussion et de permettre aux citoyens de se faire entendre, une réunion publique n'étant actuellement pas conseillée, le Collège échevinal a confié à la société Quest S.A. la réalisation d'un sondage auprès des habitants, des commerçants et des salariés travaillant dans le quartier de la Gare.

Au total, les avis de 511 citoyens ont pu être récoltés de manière aléatoire, permettant ainsi de prendre le pouls de la situation.

Il résulte du prédit sondage que :

- 1) Une majorité absolue de 8 citoyens sur 10 pensent qu'il est nécessaire d'agir pour améliorer la sécurité dans le quartier de la Gare;
- 2) Une majorité de 68 % des citoyens pensent que la présence des agents d'une entreprise privée renforce le sentiment de sécurité dans le quartier de la Gare.



Le Collège échevinal estime que les résultats du sondage illustrent la nécessité de mesures déjà mises en place et s'évertuera à continuer à travailler dans ce sens.